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Aos vinte e sete dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove horas,

reuniram-se na Sala Severino Silveira, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José EIi Brito -
PDT, Juliano Machado - Progressistas, Clemar Biaggi Rocha (Careca)- Progressistas, Dimmy

Leão Alves - Progressistas, Luís Ricardo Vieira La-Bella - PDT, José Felipe Moreira D'Ávila -
MDB e lssa Esquirio El Hatal- MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt

- Progressistas, que havendo "Q,uórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica

e Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da

sessão do dia 21 de janeiro. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a leitura

das matérias do Expediente: Foi lido a lndÍcação 2212025 - "Que seja estudada a

possibilidade de contrataçâo de um pediatra e um neurologista para atendimento periódico

no município". Autoria: Vereadores lssa Esquírio El Hatale José Felipe Moreira D'ávila - MDB.

lndicação ?.312025 - "Que seja suplementado no mínimo o Valor de RS L50.000,00 (cento e

cinquenta mil reais) na seguinte rubrica: ÓneÃO: 05.00 - SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA

SOCIAL, Unidade Orçamentária: 05.02 - FMAS - FUNDO MUNICIPAL DE ASSISfÊruCn SOCIAL

Função: 08 - ASSISTÊruC|R SOCIAL, Subfunção : 244- ASSISTÊNCIA COMUNffÁRH, Programa:

203 - REDE DE PROTEÇÃO SOCTAL BÁSICA - ATENDTMENTO A FAMíL|A, A CR|ANÇA E AO

lDoso, Ação: 2.a29- ASSISTÊNCIA A POPULAÇÃO CARENTE, Natureza da Despesa:

3.3.90.32.00.00.00.00 - MATERTAI- BEM OU SERVIÇO, PARA DISTR|BU|ÇÃO GRATU|TA Rs

150.000,00, O referido valor servirá para ampliar e a garantir CI acesso ao benefício {cestas

básicas) oferecido pelo Centro de Referência em Assistência Social - CRAS a população em

vulnerabilidade social, além de custear a inclusão de produtos de higiene e limpeza nas

cestas". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 2412A25 - "Seja estudada a

possibilidade de enviar projeto de lei à Câmara Municipalvísando a criação de mais 02 (dois)

cargos de Agente de Combate às Endemias - ACEs". Autoria: Vereador Dimmy Leão Alves -
Progressistas. lndicação 2512025 - "Que sejam providenciados aparelhos celulares a todos

os setores públicos municipais, secretarias e departamentos que estiverem sem linhas

fixas de telefone". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 26í2A?,5 - "Que sejam

reservadas de 5 a 10 fichas de atendimento nas UBS's para distribuição exclusiva para

moradores da zona rural". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 27l2O2S - "Que

seja feito estudo sobre a possibilidade de contratação de mais um dentista para

atendimento no município". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. lndicação 2Sl2A25 - "Q.ue

sejam instaladas lixeiras identificadas por cores diferentes e tipo de material (lixeiras de

separação), a exemplo das instaladas na Praia do Paredão, em todos os prédios

públicos municipais". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de lnformações A4{2OZ5 -
"Que seja informado se o Poder Executivo, através das Secretarias Competentes, já tem uma

previsão de execução das Emendas lmpositivas abaixo relacionadas: ANO ZAZ2/2A?3 -
EMENDA INDIVIDUAL - R$ 39.513,12 para a construção do calçamento da continuação da Rua

Neider Pires Figueiredo {beco}, no Bairro Dr. Breno Bulcão (Olaria}; ANO 2023 /?:A24 *
EMENDA DE BANCADA - R§ 53.060,00 para auxiliar na aquisição de PAVS e cordões visando

ao calçamento da Rua Paul Autoria: reador Dimmy Leão Alves - Progressistas.



Pedido de lnformações OS|2O25 - "Que seja informado a este vereador, qual a situação do

andamento da compra de uma máquina de fabricação de blocos de calçamento, PAVERS/PVS,

considerando que foi destinada Emenda de Bancada do Partido dos Trabalhadores, no valor

de R$ 63.060,00, para execução no ano de 2024" . Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido

de lnformações 0612025 - "Que seja informada qual a previsão de compra das duas tabelas

em acrílico de Basquete Profissional, com cestos em aro flexível, visto o valor destinado

através de uma das emendas impositivas deste Vereador no ano de 2A22 para

execução no ano de 2023". Autoria: Vereador Neto Viana - PT. Pedido de Providência

02212025 - "Que seja resolvido o problema de esgoto existente na rua Fernando de Freitas

Jacobsen (fotos anexas)". Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal- MDB. Pedido de

Providência O2312O25 - "Que seja estudada a possibilidade da instalação de redutores de

velocidade na avenida Coronel Galvão". Autoria: Vereador lssa Esquírio El Hatal- MDB. Pedido

de ProvidênciaO24l2O25- "Que sejam realizadas manutenções, incluindo limpeza e pintura,

na ponte localizada entre as avenidas 9 de maio e coronel Galvão". Autoria: Vereador Cadico

La-Bella - PDT. Pedido de Providência 02512025 - "Que seja providenciada a limpeza e

colocação de aterro para viabilizar um local adequado para camínhada em toda a extensão

na avenida José Cacildo Delabary". Autoria: Vereador Nenê Bríto - PDT. Grande Expediente:

O vereador Luís Ricardo La-Bella, agradeceu o atendimento na FMHHTC. O vereador Juliano

Machado, começou parabenizando o Executivo pelos trabalhos realizados nesses prímeiros

dias de gestão. Parabenizou o ex-vereador Adílson Seixas pela destinação de uma emenda

para Calçamento. Após, falou sobre a operação tapa-buraco na entrada da cidade. Durante

seu pronunciamento, falou que está vereador e defenderá as bandeiras do partido. O
vereador José Felipe Moreira, manifestou preocupação pelo estado da Escola Odessa

Petrarca, destacando que prtas estão caindo. Dos 10 banheiros, apenas dois funcionam. O

vereador Issa Esquirio El Hatal, comentou que visitou o postinho da Promorar e Central,

durante a semana, e destacou que a precariedade nos espaços físicos. O vereador Dimmy

Alves, iniciou falando sobre as matérias apresentadas na presente sessão ordinária. Após, fez

uma explanação sobre seu mandato. O vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca), começou

falando que estão a 25 dias do governo. Disse que as vezes é necessário, as vezes, alterar a

voz para defender o governo, pois é pouco tempo para resolver os problemas. Falou que os

problemas não aconteceram nesses 25 dias de 2025, destacando que já vem da gestão

passada. O vereador Neto Viana, falou sobre as matérias apresentadas na presente sessão

ordinária. Ressaltou sobre a espera da resposta do vale nataÍino e sobre a UAC Rincão dos

Soares. Após, falou sobre um comunicado que estão entregando na Assistência Social,

enfatizando a Lei 3.800 que está em vigor. O vereador Nenê Brito, explanou sobre as suas

matérias apresentadas na presente sessão ordinária. Falou que no momento que se elegeu,

acabou os termos de Direita e Esquerda. Porque tem que trabalhar por todos. O vereador e

presidente Luís Augusto Bittencourt, falou que é de extrema necessidade a compra de

maquinários. Tem que analisar o projeto e ter responsabilidade, mas que é muito importante
essa aquisição. Falou que recebeu uma ligação de um representante da Equatorial. Ordem do
Dia: O Projeto de Lei Executivo OL4|?:O25 Foiaprovado por unanimidade entre os vereadores
presentes na sessão ordinária. As lndicaçôes2212O25,2412A25,2512025,26/2025,2712025

e 2Sl2O25 foram aprovados por unanimidade e res presentes na sessão



ordinária. A lndicaçáo 2312O25 foi aprovada com voto contrário dos vereadores Juliano

Machado e Clemar Biaggi Rocha (Careca). Considerações Finais: O vereador Luís Ricardo La-

Bella, o vereador Juliano Machado, o vereador José Felipe Moreira, o vereador lssa Esquirio

El Hatal e o vereador Dimmy Alves, agradeceram a fala. O vereador Clemar Biaggi Rocha

(Careca), salíentou que o povo lhe deu esse emprego por maís quatro anos. Se referiu ao

vereador Nenê que teria dito que ele não trabalharia pelo povo. Ressaltando que é de Direita

e não se esconde. Trazendo o assunto de implantação da TV Câmara. O vereador Neto Viana,

falou sobre algumas matérias que serão apresentadas na próxima sessão ordinária. O

vereador Nenê Brito, falou que não citou que o vereador Careca não trabalha. Relatando que
jamais faria isso. O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, falou sobre a ponte do

Passo do Hilário. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Registra-

se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudío em sua íntegra e publicadas

no youtube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 27 dejaneiro
de 2025.
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